

# Guerra de Nicaragua Peligra Extenderse



**HUYEN DE VIOLENCIA.** Honduras, octubre 2.— Campesinos con sus pertenencias huyen de frontera de Las Manos, aldea fronteriza con Nicaragua, hacia otras zonas seguras del interior, a raíz de los frecuentes enfrentamientos durante la última semana entre fuerzas gubernamentales y rebeldes.

## Se Rompe Cese de Fuego en Líbano

BEIRUT, octubre 3 (UPI).— El ejército libanés luchó hoy contra milicianos drusos y musulmanes shiitas en el peor choque desde que comenzó el cese de fuego hace una semana.

El Presidente Amin Gemayel comenzó unas maniobras diplomáticas para bloquear la creación de un mini estado druso en las montañas al oriente de Beirut, reconociendo que existen nuevos tropiezos en sus planes para las conversaciones sobre la re-

conciliación nacional convocadas por el cese de fuego del 25 de septiembre.

El jeque Mohammed Mehdi Shams Eddein, líder espiritual shiita en el Líbano, anunció su oposición a cualquiera división del Líbano y advirtió a sus seguidores que sería "una traición contra Dios y el Islam" cooperar con la ocupación israelí en el sur del Líbano.

El peor choque se produjo a las 10 de la mañana (0800 GMT) en el sur de Beirut, en el sector de Gho-

beiri, cuando unidades del ejército trataron de impedir que los milicianos shiitas de Amal levantaran barricadas en el área.

Antes de anochecer, los choques se propagaron al barrio shiita de Tayoune, y según testigos, las explosiones de fuego de artillería y tanques se hicieron escuchar por dos horas.

—Favor pase a la página 31.

## Solidaridad para Diario "La Prensa"

PANAMA, octubre. (Servicio Especial).— "La Prensa", de esta capital recuerda que en uno de sus ensayos, José Ortega y Gasset, refiriéndose a la confusión que reina en nuestra época, destacaba el hecho de que hoy "las derechas amenazan con revoluciones y las izquierdas con dictaduras"; y señala que el comunismo se ha manchado a los ojos de todos los verdaderos revolucionarios, al implantar, dondequiera que haya tomado el poder, los regíme-

—Favor pase a la página 31.

MANAGUA, octubre 3 (ACAN-EFE).— Las tropas sandinistas pueden recibir en cualquier momento la orden de disparar a los contrarrevolucionarios en los territorios de Honduras y Costa Rica, lo que supondría una ampliación del conflicto militar nicaragüense a los países vecinos.

El jefe de las fuerzas armadas de Nicaragua, Humberto Ortega, durante la jornada de inscripción de jóvenes en el servicio militar, afirmó que hasta ahora el ejército de este país ha respetado disparar al otro lado en la zona fronteriza.

No obstante, manifestó que si los gobiernos de

Honduras y Costa Rica siguen apoyando a los antisandinistas "vamos a repeler los ataques con todos los recursos a nuestro alcance, desde donde vengan".

"Si los contrarrevolucionarios nos disparan desde terrenos que no son fronteras, donde andan con sus morteros y artillería, así como helicópteros, allí vamos a operar", dijo el jefe militar.

Aclaró que los sandinistas no van a perseguir a los "enemigos" en "la profun-

dad" de los territorios de Honduras y Costa Rica, pero sí admitió la posibilidad de que se desarrollen luchas cuerpo a cuerpo en un área de 500 metros de la línea divisoria "donde los contras se parapetan para atacarnos".

"No somos ni aventureros ni locos para meternos más adentro de otros territorios", señaló Ortega, agregando que tampoco el "EPS" va a operar en Tegucigalpa, San José o Miami, donde hay "jefes contras".

## Pdte. Bco. Central de Argentina es Detenido

BUENOS AIRES, octubre 3 (EFE).— El Presidente del Banco Central argentino, Julio González del Solar, fue detenido minutos después de descender del avión que lo trajo desde Estados Unidos, donde participó de la 33 reunión del Fondo Monetario Internacional.

Así lo confirmaron a "EFE" fuentes del palacio de hacienda, pero no hubo precisiones respecto a su

eventual traslado a la ciudad de Río Gallego, en la provincia de Santa Cruz.

La detención de González del Solar se produjo en el aeropuerto de Ezeiza a requerimiento del juez federal Federico Pinto Kramer, quien suspendió una de las cláusulas de los contratos de renegociación de la deuda exterior de las empresas públicas argentinas.

## Amenazas de Contras Analizan en México

MEXICO, D.F., 3 octubre (EFE).— México analiza las amenazas de las Fuerzas Democráticas Nicaragüenses (FDN) de hundir los barcos petroleros mexicanos que lleguen a puertos de Nicaragua, comentó hoy el senador Gonzalo Martínez Corvala. El legislador aseguró que si grupos de "uno u otro bando" intentan impedir que México suministre crudo a Nicaragua, tratan de que esta nación deje de cumplir con una obligación, pactada independientemente "de las posiciones políticas de cada país".

Ricardo Valero, Subsecretario de Relaciones Exteriores, había manifestado que México continuará enviando petróleo a Nicaragua a pesar de que el "FDN", según informaciones procedentes de Cen-

tro América, declaró los puertos nicaragüenses zona de combate.

Martínez Corvala consideró que las amenazas de las Fuerzas Democráticas Nicaragüenses, que luchan contra el régimen sandinista de Managua, "no son más que bravuconadas no dignas de tomarse en cuenta".

Miguel González Avelar, líder del Senado, y Martínez Corvala anunciaron que hoy comenzará a analizarse la cuestión de las amenazas antisandinistas en la Cámara Alta mexicana, que se mantiene atenta, dijeron, a las relaciones internacionales, pero sobre todo a asuntos que afectan directamente a México.

## Asaltan y Golpean a Obispo

BARRANQUILLA, Colombia, octubre 3 (UPI).— Cinco delincuentes al parecer endrogados asaltaron anoche en su residencia privada al obispo de esta ciudad, Monsenor German Villa Gaviria, de 72 años, y después de robarle el atarón y lo golpearon en la cabeza, informó la policía.

Los cinco delincuentes ingresaron a la residencia con el pretexto de escuchar los oficios religiosos que a las 8:00 de la noche ofrece Monsenor Villa Gaviria los domingos en su capilla particular, en su casa campestre, situada en la autopista entre esta ciudad y la población de Puerto Colombia.

"Al entrar a mi alcoba, donde yo me encontraba de rodillas orando, los jó-

—Favor pase a la página 18.

## Alemania:

## Nueva Derrota de Social-Comunista

PARIS, octubre 3 (EFE).— La mayoría social-comunista en el poder en Francia, ha sufrido hoy una nueva derrota en las elecciones municipales (parciales) de Sarcelles, en la afueras de París. Tras 18 años de dominio de la izquierda en la alcaldía de Sarcelles, el comunista Henri Canakos, jefe de la municipalidad desde 1965, tendrá que dejar su puesto a un miembro de la derecha.

La lista de la oposición de derechas encabezada por Raymond Lamontagne ha obtenido el 53.9 por ciento de los votos emitidos.

## 15 Niños Mueren en Accidente en Perú

LIMA, octubre 3 (UPI).— Quince niños y profesoras murieron y cerca de 50 personas resultaron heridas al chocar el camión en que participaban en un desfile de primavera, en un suburbio al norte de Lima, informaron hoy las autoridades.

Los niños participaban en un curso organizado por el colegio donde estudiaban para recaudar fondos para la construcción de un aula, dijeron hoy fuentes estudiantiles.

En el accidente, ocurrió ayer, murieron 12 niños y tres profesoras, dijo hoy a Unidad Press Interna-

dos, mientras que la candidatura de unión de la izquierda (comunistas y socialistas) ha debido conformarse con el 46.1 restante.

Han sido precisos tres procesos electorales para que la ciudad de Sarcelles tenga alcalde, puesto que las dos anteriores fueron anuladas por irregularidades.

La proclamación de los resultados dio lugar a violentos incidentes que causaron tres heridos.

El nuevo alcalde, Lamontagne fue recibido por los gases lacrimógenos —Favor pase a la página 18.

tional el director de la morgue central de Lima, Roberto Feliziani. Los escolares tenían entre cinco y once años de edad.

Las víctimas, estudiantes de un colegio de Collique, al norte de Lima, viajaban en la plataforma del camión, que carecía de barandas de seguridad. Al centro de la plataforma, rodeadas por sus compañeros, iban dos pequeñas que habían sido elegidas reinas de primavera.

El vehículo se deslizo por una pendiente, aparentemente al fallarle los frenos, y recorrió unas doce —Favor pase a la página 19.



**NIÑOS MUEREN EN ACCIDENTE.** Lima, octubre 2.— Grupos paramédicos con los cadáveres de las víctimas, después que 14 niños resultaron muertos al accidentarse un camión, hoy. (Unifax II de UPI).